

たいとうっ子

令和2年
6月1日(月)&2日(火)

培根の教育 No.3

学校再開 よろしく お願いします

4月8日からコロナ対応で臨時休校となっていた学校に、やっと子供たちの声が帰ってきました。

児童や保護者、ご家族の皆様そして地域の皆様には、始業式、入学式の翌日からの長期にわたる休校により大変なご負担とご心配、ご苦勞をおかけしてまいりましたが、本日より学校が再開されました。この休校期間の学校からのお願い等につきまして、ご理解やご協力を賜りましたことに、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

1年生は入学式翌日からの突然の休校、2~6年生は3月を含めれば3ヶ月にわたる休校となってしまう、ストレスのたまる生活や学習を余儀なくされましたが、本日までの間本当によく耐え、安全に健康に過ごしてまた元気な笑顔を見せてくれたことを本当に褒めてあげたいです。

○今後のスケジュール

今後は県から示された「[学校再開に向けたガイドライン](#)」を参考にして様々な手立てを講じながら、次のような段階で徐々に通常の学校生活を取り戻していく予定です。

期 日	内 容
6/1(月)~5日(金)	分散登校(板鼻地区と岩野谷地区とが1日おきに登校) 午前3時間授業・給食なしで下校 6/5(金)のみ、両地区が時間差で登校し午前2時間ずつの授業
6/8日(月)~15日(月)	分散登校(板鼻地区と岩野谷地区とが1日おきに登校) 午前4時間授業・給食あり、帰りの会後下校
6/16日(火)~	全学年完全登校(通常授業開始・給食あり)

○学校での取組

また、学校生活において次のような取組を行います。

①現段階においては感染リスクを「ゼロ」にすることはできませんが、警戒度に応じた感染予防対策を講じます。(例)児童玄関での検温、検温表チェック、ソーシャルディスタンスの確保、手洗いやうがいの指導、マスク着用の指導、給食の配膳の工夫、3密が重ならないような授業や教育課程の工夫、トイレ掃除は教職員、等です。詳しくは「保健だより」「給食だより」等をご覧ください。

尚、登下校の際には、①登校班は1列で、班員どうしが密着しない、②他の班と2列になったり、おしゃべりしたりして歩かない、③信号などで密集しそうなときは間を空け、信号を1回待つなどの余裕をもつ、等の指導を行っています。

②「感染症への正しい理解」「差別・偏見の防止」について啓発指導を行います。「感染者への差別」「蔑視」などで、子どもが心を痛めたり、悲しい思いをしたりすることのないようにし、差別や偏見、蔑視がないようにします。

○学習・授業等

学習については、大きな不安もあると思いますが次のように対応していく予定です。

①学指導要領に定められた指導事項は必ず指導することを前提にしつつも、本来の約70%の時間で指導する指導例が県教委から示されているので、それを踏まえて学習内容を精選したり授業方法を工夫したりする教育課程の改編、改善を行っています。

②授業で、本来指導すべき内容を漏らさないように授業を行うとともに、コロナ対策をとった上で実施可能な学校行事等の計画(実施・縮小・延期・中止等)を検討中です。

③夏休みについては、年度当初7/21(火)~8/26(水)と計画していましたが、10日分を授業日として振り替えます。

・前半：7/21(火)~7/31(金)夏季休業日の授業日への振替(7日間)→7/31が1学期終業式

・夏季休業日：8/1(土)~8/23(日)

・後半：8/24(月)~8/26(水)夏季休業日の授業日への振替(3日間)→8/24が2学期始業式

※新型コロナウイルスの感染状況等によっては取組や予定が変更になる事もあります。